
ANTES DE FIN DE AÑO SE ERRADICARÁN 17 MIL FAMILIAS DE 

CAMPAMENTOS  

Así lo expresó el Mandatario al iniciar el traslado de 297 familias del Campamento 

Lo Castillo, ubicado en la comuna de Pudahuel.</b< 
En otro ámbito, el Jefe de Estado anticipó que el próximo viernes 20 de septiembre 

será un día laboral, razón por la cual convocó a un Consejo de Gabinete que se 
realizará en el Palacio de La Moneda. 

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana el Campamento 
Lo Castillo de la comuna de Pudahuel, para dar inicio al traslado de las 297 

familias que residen en el lugar a distintas poblaciones de la Región Metropolitana. 
En la oportunidad, el Primer Mandatario destacó que antes de finalizar el año se 

habrán erradicado 17 mil familias a lo largo del país. "Se están erradicando varios 
miles de familias, 17 mil familias en este año. Quedan todavía por erradicar 3 mil, 

esa es la razón por la cual de aquí al 2006 esperamos terminar de erradicar todos 
los campamentos de Chile", aseguró el Jefe de Estado. 

 
Luego de recorrer el campamento acompañado de la señora Luisa Durán y del 

Ministro de Vivienda y Urbanismo, Jaime Ravinet, el Primer Mandatario recordó 
el compromiso asumido durante la visita que realizó en junio a este lugar, con 

motivo de los temporales que afectaron a la capital. "Estuvimos acá en plenos 
temporales, en invierno, en donde era otro el ánimo y otro el espíritu, y señalamos 

que este campamento se iba a erradicar, porque acá en la hondonada no podían 
permanecer", aseguró el Presidente Lagos, y añadió luego que "las cosas que dice 

el Presidente de Chile se cumplen, las cosas que dice este gobierno se cumplen, y en 
junio dijimos que en septiembre iban a salir y en septiembre están saliendo".  

 
En otro ámbito consultado sobre el estado de salud de la Ministra de Defensa, 

Michelle Bachelet, el Mandatario dijo haber conversado con la secretaria de 
Estado sobre la necesidad de efectuar la intervención a la cual fue sometida en el 

día de ayer. "Lo comentamos con la ministra Bachelet hará unas dos semanas 
atrás, y la necesidad que había de que ella se sometiera a esta pequeña 

intervención. Era algo que estaba absolutamente programado. Está en espléndidas 
condiciones, y no le quepa duda de que va a estar en mejores condiciones cuando 

reviste tropas en la Parada Militar para el 19", sostuvo el Jefe de Estado. 
 

Por otro lado requerido acerca de la posibilidad de que el viernes 20 de septiembre 
sea feriado, el Primer Mandatario fue enfático en señalar que las Fiestas Patrias se 

pueden celebrar trabajando, razón por la cual -agregó- "he citado a un Consejo de 
Gabinete para el día viernes 20 de septiembre. El viernes 20 de septiembre en 

Chile se trabaja. Lo que hace un poco falta es trabajar, no declarar feriado. Y si lo 
hacemos bien, entonces, Chile va a tener mayores recursos". 

 
Sobre esto último, el Mandatario reiteró que la prioridad hoy día es generar 
nuevas fuentes de trabajo, por lo que solicitó a los gremios que están negociando 

un reajuste en sus salarios postergar sus "legítimas aspiraciones, en beneficio de 
aquellos que están buscando trabajo". 


